

Die ältesten am Orte ansässigen Familien
Lichterfeldes sind folgende Bauern- und
Bündnergeschlechter:

Blankenburg (Eberswalderstr. 56), seit **1614**,
Wesendorf seit etwa 1650,
Torge seit 1661,
Förste seit 1760,

Beste (Brikerstr. 4), eingewandert 1760
von Steinfurth, wo noch Besters Fließ
an die Familie erinnert.

Seit 1817 haben Grundbesitz die Familien
Grabs, Herrkind, Rnieling, Redin
und SägebARTH (siehe auch oben Schöpfurth).

Damit will der Kalendermann für diesmal
Schluß machen. Rudolf Schmidt-Eberswalde.